

SEMBLANZA

María del Socorro Piña Montiel

Licenciada en Psicología y Licenciada en Derecho con Orientación en Derechos Humanos.

Especialidad en Antropología y Ética. Universidad Panamericana.

Presidenta de la red Movimiento Asociativo Jalisciense Pro Personas con Discapacidad, A.C. que tiene el objetivo de vincular a las organizaciones civiles para su fortalecimiento, y de coadyuvar con el Gobierno en el diseño de políticas públicas para la inclusión de las personas con discapacidad.

Vicepresidenta del Consejo de Instituciones para el Desarrollo Social de Jalisco CIDES, impulsando la vinculación de la sociedad civil organizada con las instituciones públicas, el sector privado y la academia, para el beneficio de los grupos de población en situación de vulnerabilidad.

Participa en el **Consejo de la Fundación Pro Personas con Discapacidad Nueva Santa María**, en el Cerro del Cuatro, brindando educación y formación para la vida a personas con discapacidad y sus familias, con enfoque en la prevención de violencias intrafamiliares y con perspectiva de género.

Participó en el **1er. Plan de Acción Local de Gobierno Abierto Jalisco 2016-2018** coordinando 2 proyectos: Inclusión de Personas con Discapacidad al Empleo Público de Jalisco y Padrón Estatal de Habilidades Laborales de las Personas con Discapacidad.

Participó en el **2º. Plan de Acción Local de Gobierno Abierto Jalisco 2019-2020** en los proyectos: 1) Plataforma Digital de Participación Ciudadana en la Construcción y Aprobación de Leyes en el Estado de Jalisco. 2) Análisis del Programa Apoyo a las Organizaciones de la Sociedad Civil para la propuesta de un modelo integral de rendición de cuentas y transparencia de programas sociales. 3) Plataforma integral para la atención ciudadana en captación y canalización de reportes del servicio público en el Municipio de Tlaquepaque.

Participa en el **3er. Plan de Acción Local de Gobierno Abierto Jalisco 2021-2023** en la propuesta de un modelo integral para la conformación de las Reglas de Operación de Programas Sociales.

Trabajó en el **Centro Panamericano Colabore**, de la Universidad Panamericana, en la formación del alumnado y la sensibilización a los empresarios, para la apertura de espacios laborales para las personas con discapacidad.

La Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco la reconoció como **Defensora de Derechos Humanos**, otorgándole el **Reconocimiento Francisco Tenamxtli 2014**.

Es **Consejera** Ciudadana en la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco de 2015 a la fecha, coordinando desde las organizaciones de la sociedad civil los trabajos del **Mecanismo** para la promoción, protección y supervisión de los derechos de las Personas con Discapacidad, así como del **Comité** para la atención a las Personas con Discapacidad.

Participa en el Sistema para la Inclusión y el Desarrollo Integral de Personas con Discapacidad del Estado de Jalisco.

Es **Consejera** en el Sistema Estatal para la Igualdad entre Mujeres y Hombres (SEIMH)

Es **integrante del Consejo Sectorial** Ciudadano para la Planeación, Medición y Evaluación del Desarrollo Económico de Jalisco.

Coordinó el Congreso para el Fortalecimiento de las Políticas Públicas para las Personas con Discapacidad de Jalisco en Agosto de 2017.

Coordinó el Seminario sobre Acceso a la Justicia para las Personas con Discapacidad en alianza con la Fundación MIUSA Mobility International USA, en el Programa Disability Rights Now!, en abril de 2018.

Coordinó la Coalición sobre Discapacidad en la 47 Asamblea General de la OEA en junio de 2017.

Noviembre 2023.